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Aos dezessete dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezesseis, às quinze horas 1 

e dez minutos, na sala 204, no bloco 3, no Campus Alto Paraopeba, iniciou-se a 23ª 2 

Reunião Ordinária do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Engenharia 3 

Química (PPGEQ). A reunião foi presidida pelo vice-coordenador Professor Jorge 4 

David Alguiar Bellido, de acordo com a Portaria da Reitoria da UFSJ Nº 404, de 06 de 5 

julho de 2015. Estavam presentes os professores Edson Romano Nucci e Marcelo da 6 

Silva Batista e a representante discente Thais Grazielle Vieira do Nascimento. Os 7 

pontos de pauta foram apresentados e aprovados conforme a seguir: 1. Aprovação de 8 

Ata – A ata da 22ª reunião ordinária foi aprovada por unanimidade. 2. Oferecimento de 9 

disciplinas em 2017/1 – Foi aprovado para o primeiro semestre de 2017 o oferecimento 10 

das disciplinas: Seminários e Estágio Docência, ministradas pelo professor Demian 11 

Patrick Fabiano; Exame de Proficiência em Língua Inglesa, ministrada pelo professor 12 

Edson Romano Nucci; Cinética Química e Cálculo de Reatores, ministrada pelo 13 

professor Marcelo da Silva Batista e Modelagem e Simulação de Processos, ministrada 14 

pelo professor Juan Canellas Bosch Neto. 3. Oferecimento de disciplinas isoladas 15 

2017/1 – Ficou definido que seria nomeada uma comissão para elaboração de um edital 16 

para o oferecimento das disciplinas na modalidade isolada para o primeiro semestre de 17 

2017, lembrando que neste edital deverá conter a determinação já aprovada pelo 18 

colegiado: “O candidato graduando deverá estar no 9º ou 10º períodos e ter cumprido o 19 

mínimo de 3240 horas, além de já ter sido aprovado na referida disciplina na 20 

graduação”. 4. Aprovação ad referendum de projetos de pesquisa – Foram aprovados 21 

ad referendum os projetos de pesquisa “Estudo de catalisadores de ferro suportado em 22 

sílica mesoporosa MCM-48 aplicados na reação de Fenton” do aluno Renan Augusto 23 

Carvalho Reis e o projeto “Preparação e caracterização de argila artificial hidrocatalcita 24 

organofílica e sua aplicação na remoção de compostos orgânicos em suspensão aquosa” 25 

da aluna Camylla Karen Sales Silva. 5. Aprovação dos projetos de pesquisa dos 26 

alunos regulares ingressantes em 2016/2 - Ficou definido que os demais projetos de 27 

pesquisa dos alunos regulares ingressantes em 2016/2 deverão ser encaminhados pelos 28 
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respectivos orientadores para aprovação do colegiado até 15/12/2016, no mesmo 29 

formato exigido pela PROPE para os projetos de iniciação científica e especificando 30 

detalhadamente o material que deverá ser utilizado. O material detalhado é necessário 31 

para justificar a compra junto ao SECOL (setor de compras e licitações). Cada professor 32 

é responsável pelo orçamento dos materiais (três orçamentos de preferência) que irão 33 

utilizar 5.Aprovação ad referendum da alteração de docente da disciplina Técnicas 34 

de Caracterização de Materiais - Foi aprovado ad referendum a alteração do professor 35 

Eduardo Prado Baston (30 horas) que ministraria a disciplina Técnicas de 36 

Caracterização de Materiais no semestre corrente para os professores Renata Carolina 37 

Zanetti Lofrano (15 horas) e Jorge David Alguiar Bellido (15 horas). 6. Informes – O 38 

prof. Jorge informou sobre os prazos para o preenchimento do Coleta 2016, sendo 39 

necessário que todos os docentes do programa atualizem seus currículos na plataforma 40 

Lattes além de encaminhar as informações necessárias para o preenchimento do Coleta 41 

na Plataforma Sucupira. Também foi esclarecido como deverão constar os Projetos de 42 

Pesquisas dos professores para que estes sejam cadastrados corretamente na referida 43 

plataforma. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às dezesseis horas e 44 

trinta e cinco minutos e para constar, eu, Cínthya Cristina de Freitas Santos, lavrei a 45 

presente ata que, após ser aprovada, deverá ser assinada pelos presentes. 46 

 47 

Ouro Branco, 21 de novembro de 2016. 48 

 49 

Edson Romano Nucci – ______                                            _______________________   50 

 51 

Eduardo Prado Baston - Ausência Justificada__________________________________ 52 

 53 

Jorge David Alguiar Bellido –______________________________________________ 54 

 55 

Marcelo da Silva Batista - _________________________________________________ 56 

 57 

Thais Grazielle Vieira do Nascimento -  ______________________________________ 58 


